

« Vous êtes le sel de la terre. Mais si le sel devient fade, comment lui rendre de la saveur ? Il ne vaut plus rien...que votre lumière brille devant les hommes : alors voyant ce que vous faites de bien, ils rendront gloire à votre Père qui est aux cieux. » (Mt5, 13 et 16)

Certains passages de l'évangile ne peuvent nous laisser indifférents et ces versets en font partie. Ils viennent raviver en nous le désir de répondre à l'appel de Dieu, de marcher à sa suite et de partager sa mission. Nous venons de vivre une année jubilaire durant laquelle chacun de nous a pu se laisser renouveler dans l'espérance et dans la confiance en Dieu réellement présent et agissant parmi nous. L'espérance renouvelle notre regard sur chaque personne que nous rencontrons, sur le monde qui nous entoure et sur les évènements qui marquent notre quotidien.

Dans ce passage de Matthieu, Jésus nous dit que nous sommes le sel de la terre et la lumière du monde. Oui, nous le sommes, car, par la grâce du baptême, nous sommes devenus fils et filles de Dieu. Mais cela implique de prendre notre vie spirituelle au sérieux et d'accueillir chaque jour le don que Dieu veut nous offrir. Nous avons chacun une place unique dans l'Eglise, dans le Corps du Christ. Sans cette conscience, nous risquons de devenir fades, de perdre notre saveur et notre clarté.

Nous sommes encouragés à accepter que Dieu occupe la première place dans notre vie, arrêter de tout décider et porter nos fardeaux seuls. Dieu se soucie de tout ce qui fait notre quotidien : nos engagements, nos préoccupations, nos relations familiales, amicales...c'est un défi difficile, mais c'est ainsi que nous permettons à Dieu de remplir nos cœurs de sa vie, de sa lumière et de sa saveur. En nous ouvrant à Lui, nous devenons des témoins de son amour, de sa miséricorde et de sa tendresse. C'est de cette manière que nous portons sa lumière au monde par notre vie toute entière.

Sr Ruth Rousseau
Déléguée nationale de la Pastorale Santé
Editorial – « Dimanche de la santé" 2026 »